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ア　展望台としての整備事業の考

えは

イ　市道片田長谷町長谷山線の道

路整備状況と今後の道路整備計

画は

4　津市産業振興ビジョン（案）

から

⑴　農・商・工連携の推進につい

て　

ア　津市独自の連携の具体策は

⑵　工業の振興について

ア　行政機関による支援体制は

イ　「津地域産業活性化協議会」

の取り組み状況は

ウ　産業振興センターに期待する

成果とは

エ　ものづくり基盤と人材育成の

強化策は

5　競艇事業について

⑴　経営状況について

ア　平成20年度の売り上げ状況及

び経営状況は

イ　起債の具体的な償還計画は

⑵　存続に向けた取り組みは

ア　経営改善の起爆剤は

問　存続に向けた取り組みの中で、

経営改善の起爆剤は

答　全国的に本場売上は減少で、

起爆剤は見つからない状況だ。ナ

イターレース開催や場外発売所設

置、遊休地の活用、ビッグレース

誘致等、売上向上策を検討したい。

6　津市教育振興ビジョン（案）

について

⑴　ビジョン策定に対する考え方

は

⑵　策定に係る経過と協議内容は

⑶　取組内容や数値目標等のまと

め方は良いのか

7　有害鳥獣対策について

⑴　最近の被害状況はいかがか

⑵　被害防止策としての取り組み

状況は

8　白銀環境清掃センターについ

て

⑴　産業廃棄物の受け入れ中止に

よる影響は

⑵　ボーリング調査について

ア　結果の報告時期はいつか

イ　その後の対応策をどう考えて

いるのか
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●一般質問●

1　教育委員会の活性化について

⑴　津市の教育委員会（制度）は、

十分に機能しているのか

⑵　今までにレイマンコントロー

ル（一般常識人に委ねられた組

織）はどのような面で生かされ

たのか（教育委員長の答弁を求

む）

⑶　例えば、津市教育振興ビジョ

ン（案）に対して、教育委員は

どのようにかかわったのか（教

育委員長の答弁を求む）

問　「合併による一体感の醸成」

が最重要課題とは。子供の視点は

答　10市町村が合併し一つになり、

みんなで津という意味を込めた。

津は山から海の自然の変化に富ん

でおり、海の子も山の子もすべて、

津の子どもとして交流させたい。

2　学区制を敷くなかでの越境通

学の実態について

⑴　いじめ対策等で緊急避難的に

認められている越境通学の生徒

数とその事由は

⑵　不正な越境通学をしている実

態の把握状況は。内、行政界を

越えたものは

⑶　越境通学の調査に対して「保

護者からの申請内容と実態が異

なる児童生徒の有無について、

一部の児童生徒の実態に不明な

点が見られるので、詳しく調査

の上対応する。」、「すでに行なっ

ている個々への聴き取りの中に、

複雑な家庭の事情や児童生徒の

事情が含まれていることから、

個別の対応が必要であり、数値

の公表は行なわず、教育的配慮

を講じつつ対応している。」と

は
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